

Installation de la nouvelle couronne du mât olympique

Après 30 ans d'existence, la couronne du mât olympique présentait des fragilités de structure, elle est en cours de changement pour sécuriser la zone. Ensuite, des aménagements (jeux pour enfants, amphithéâtre...) vont pouvoir être installés, en toute sécurité, autour du mât grâce à ces travaux.

Démontage et remontage

L'ancienne couronne a été scindée en deux parties, descendue par deux grues et débitée au sol en février.



La nouvelle couronne sera **montée du 8 au 12 avril 2024** selon le planning prévisionnel suivant (hors aléas météorologiques) :

- **Lundi 8** : Mise en place du chantier,
- **Mardi 9** : Assemblage au sol des éléments de la couronne par quartier,
- **Mercredi 10** : Arrivée des grues et montage du cercle extérieur,
- **Judi 11 et vendredi 12** : Montage et mise en place des quartiers de la couronne et réglage de la structure.



Informations supplémentaires :

Descente couronne du mât : 7 février 2024

Diamètre de l'anneau : 14 mètres

Nombre de portions : 12

Entreprises : Montage et démontage par Joly et Philippe,
Réalisation de l'anneau par GVC ENTREPRISE

Contacts presse

Service communication
communication@albertville.fr
04 79 10 43 14